
※新規感染者数の急激な増加に伴い、集計作業に遅れが出ています。

電話相談は、令和4年(7/23∼7/29）に第六波の1,032件を超え最多1200件。

日本共産党会議員本田正則
北区議 No．３０４号2022.0８.24
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コロナ第７波 北区の現況 北区HPから

既報のように日本共産党北区議員団は、花川区長に 7/25「熱中症予防に関する緊急要
望書」7/25には「コロナ第７波への緊急対応を求める要望書」を提出しました。しかし、
「海の日」連休，「お盆」連休の人流で、中等症、重症、死者の増加がおきています。

これが、夏休み明け、さらに BA2.75による感染と続く心配はないのでしょうか？
政府と，東京都、北区の対策が問われます。（本田正則）

北区保健所が発生届を受理した日で集計したもの。

令和4年8月第2週（8/13～8/19）の速報値は3849人。

・昨夏の第5波（7月第1週頃から):8月第2週（14～20日）ピ

ーク936人、その後急速に減少、11月以降10人未満。

・今年1月第6波(第1週から):ピーク1月第5週（1/29～2/4）

3,107人。第5波の3倍以上。ゆっくり減少(リバウンドあり)。

・現在の第７波（6月第1週(6/4∼6/10から)：第2週以降324

人375人624人7月1309人3012人4599人ピーク？5405人。

以後7月第5週5381人8月4105人3849人。

北区保健所は、今後警戒必要、

感染防止対策の徹底と継続が

重要としています。

新規陽性者の推移（北区民） 陽性者の状況（北区民）

●北区は軽症の高齢者対象の無料PCR検査会場設置
※軽症の方：北歯科医師会館駐車場（北区中十条 2-11-4）
8/22~8/31(㈯㈰実施,㈭休み,10 時~12 時 13 時~15 時

★感染が疑われるため、公共交通機関は控え自家用車、自転車などで。

★駐車場や駐輪場はない。近隣のｺｲﾝﾊﾟｰｷﾝｸﾞや公共駐輪場のご利用を

★要事前予約（受付:9:30~17:00 ☎ 080-7508-8752か 070-1814-2539
★健康保険証か運転免許証、接種済証を忘れずに

※息苦しい、胸に痛みがある、顔色が悪い、唇が紫に変色している、高熱で

動くことがつらいような方は医療機関へ。そうでない軽症の方が対象。



空爆と核兵器を無くす運動に拡がり

各国の若者に受け継ごうという新たな運動に

再版された「長崎の郵便配達」が届いて思ったこと

8/7映画「長崎の郵便配達」を見た感動 核兵器を無くそうと頑張る被

爆者の谷口稜曄（以下スミテル）さんを描いた映画ではなく、親兄弟を
スミテル

亡くす子どもを無くそうと頑張るピーター･タウンゼントさんの共同の闘

いを描いた映画であったこと。再版本が届いて嬉しかったのは娘イザベ

ルさんや谷口家の子どもや孫たち、さらに映画監督、制作スタッフや、

映画作り、原作再版運動に携わった人たち全体が、連帯共同して運動を

拡げ、再版書籍を,世界各国の高校の平和教科書にして、若者に受け継ご
うという運動へと発展していること。

とても素晴らしい新たな拡がりが起き

ています。

一緒にこの映画を見た北区の若者がまた映画を見る会を企画

「長崎の郵便配達」をロードショウ上映したシネマタバタチュプキ

が 9/1~9/20（7:10~20:57,㈬休)に上映するのが「百年と希望」。チュプキ
は「わたしが変わると 暮らしも変わる もっとも身近で、もっとも

遠い、日本共産党の今とこれからー 22 年 7 月 15 日に創立百周年を迎
えた日本共産党。コロナ禍が続く 2021 年、夏の都議選、秋の衆院選に
のぞむ議員たち、入党から 60年を超える古参の党員、「しんぶん赤旗」
編集部、若い世代の支援者、そして党の周りの人々をカメラは追う。

自己責任、自助努力という言葉が頻繁に飛び交うなか、あるべき政治

の役割とは何なのか。最古の政党が歩んできた百年の歴史と、それを

受け継ぐ若き世代を映した 1年間の記録 。」と上映作品紹介しています。

監督挨拶のある 9/10 ､ 7:10の回を一緒に見ようと、北区の民青同盟がご案内しています。

ＮＰＴ再検討会議全体会合 「核兵器の非人道性」賛同 コスタリカ発表 共同声明に１４５カ国

ﾆｭｰﾖｰｸの国連本部で開かれている核不拡散条約(NPT)再検討会議の全体会合で 22日、ｺｽﾀﾘｶが「核
兵器の非人道性に関する共同声明｣を発表。日本を含む計 145 ｶ国の非核保有国が賛同しました。
核保有国は抵抗しても、核の傘の下にいる国々は否定しきれない国が出始めています。

国葬・統一教会・コロナ―早く国会を開けの声

北区でも,憲法カフェや、国葬反対の集い、カルト批判のスタンディング

などがはじまっています。高木啓外務政務官も統一教会との接点が取り沙汰

されています。日本共産党は、そうきに国会招集を求めていますが、その中

で国葬中止と、国会に正式な調査委員会を設置することなども提案していま

す。

また、8/20∼8/21の二日間、「平和のための北区の戦争展」も行われまし

た。私は、父親の法事(49日と納骨)などがあり、初めて2日とも欠席しまし

た。残念です。嬉しいことに参加した北区の若者が、区内戦跡巡り、被爆体

験や空襲体験を聞きたい、虐殺行為への参加体験が聞けないかなどの興味を

示していると聞きました。

一方で、コロナ感染が身近でも増え始めました。軽症なのに亡くなる方が

増える医療崩壊状態は北区でも同様です。そして二つの歯科医師会のご協力

で軽症高齢者の検査センターができたように、北区が財政はじめとした支援

を行って、医師会のご協力で、発熱高齢者の医療管理センターを臨時に開設

するなど、積極的な医療供給体制づくりをするときが来ているのではない

でしょうか？ (本田)

コロナ禍・物価高でお風呂屋さんもピンチ

コロナでお客は2割以上減、さらに燃料アップで経費も2割以上あがり、8

/15にまた一軒廃業したとのこと。ボイラーなど設備の故障や、土地建物を

巡る難問が出ると営業継続が難しいとのことです。

近くのお風呂屋さんがなくなると、おうちにお風呂のない方、一人でお風

呂に入れない方や入るのが怖い方、お風呂を沸かすより100円の負担で入浴

券で入浴する方が助かる人にはますます厳しい状況。

お風呂屋さんからは、燃料費助成の引き上げ、現在350円の高齢者ヘルシ

ー入浴券の400円への引き上げ(板橋区並み）、年間24枚を36枚(月2回を3回

に)の要望が訴えられました。

入浴券利用者からは、荒川区の二つのお風呂屋さんに止まらず、区境近く

の隣接区のお風呂屋さんでの北区の入浴券が使えるようにしてほしいと言う

要望も出されています。実現に向けて頑張ります。（本田）

中等度難聴の方への補聴器の給与･貸与事業を北区でも

すでに15区以上が、きちんと検査をして、中等度の難聴で、補聴器を使

う効果があると診断された方に、半年ほどかけての補聴器の調整の完了報告

を受けたうえで、助成金を支給する制度を始めています。

長生きしても一番暮らしやすいわけではないですね。実現頑張ります。




